除雪中の排雪モータカーロータリーから出火した事象について

本日、根室線 大成~西帯広間で線路上を除雪するための排雪モータカーロータリーから 出火がありました。火は自然に消え、警察・消防の現場検証の後、排雪モータカーロータリーを収容しました。周辺住民の方々及び関係の皆様には大変なご迷惑とご心配をお掛けしま したことを深くお詫び申し上げます。

- 1. 発生日時 2022年2月21日(月)5時25分頃
- 2. 発生場所 根室線 大成~西帯広間 (住所:河西郡芽室町東芽室南1線付近)
- 3. 当該機械 排雪モータカーロータリー
- 4. 概 況 本日、大成~西帯広間で除雪作業を行っていた社員が排雪モータカーロータリーから異音を感じた後、使用していた排雪モータカーロータリーから火及び煙が見えたため、非常停止し、排雪モータカーロータリーから避難しました。避難後に排雪モータカーロータリーを確認したところ、火は自然に消えたため、警察・消防の現場検証後、排雪モータカーロータリーを収容しました。なお、原因については調査中です。
- 5. そ の 他 この事象による列車への影響はございません。 また、けが人はおりません。